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АННОТАЦИЯ

Проектный подход в регулировании конфликтного поведения у сотрудников трудового коллектива / Шупенько Ирина Андреевна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социальной работы и реабилитологии; науч. рук. Е. И. Климушко.
Объект дипломной работы – конфликтное поведение.
Предмет дипломной работы – проект, направленный на регулирование конфликтного поведения трудового коллектива.
Цель дипломной работы является разработка проекта, направленного на регулирование конфликтного поведения трудового коллектива.
Основные результаты. Согласно проведенному исследованию, направленному на изучение актуальности проекта, 28% опрошенных считают, проблема конфликтов в трудовом коллективе существует, 0% что существует в большей мере, 10% что существует в меньшей мере, 0% – не существует и 62%, что зависит от организации и коллектива. Гипотеза о том, что создание проекта, направленного на регулирование конфликтного поведения трудового коллектива является актуальным, была доказана, так как 78 % респондентов ответили, что им был бы интересен данный проект, 22 % – что нет. Изучение же конфликтности с помощью исследования показало, что очень низкий уровень конфликтности не был выявлен, низкий выявлен у 8% , а ниже среднего – у 18%. Средний уровень конфликтности был определен у 9% испытуемых, у 18% – чуть ниже среднего и у 22% – чуть выше среднего. Очень высокий уровень конфликтности не был выявлен ни у одного респондента, 4% имеют высокий уровень, выше среднего же 8%.Что касается удовлетворенности трудом, выяснилось, что 80% респондентов имеют высокий уровень удовлетворенности трудом, 14% – средний уровень удовлетворенности и 6% – низкий. Степень выраженности у респондентов потребности в достижении успеха у большинства испытуемых имеют средний уровень данной потребности – 62 %, 18% – пониженный уровень, 2% – низкий и по 6% повышенный и высокий. Проверка гипотез осуществлялась с помощью коэффициента линейной корреляции Пирсона. 
Полученные результаты свидетельствуют о наличии статистически значимой средней обратной связи между уровнем конфликтности и удовлетворенностью трудом, а также сильной прямой связи между уровнем конфликтности и мотивации достижения успеха. Таким образом, обе гипотезы были подтверждены.
Разработка же проекта проходила в соответствии с международным стандартом PMBOK. В ходе разработки было определено, что целями проекта являются: снижение конфликтного поведения трудового коллектива, устранение причин возникновения конфликтов, добиться конструктивного выхода из конфликтов в трудовом коллективе. Кроме того, в ходе реализации проекта будут решаться проблемы неэффективного управления, низкой сплоченности у сотрудников и неумение ими решать конфликты конструктивно. Также будут проходить работы по обустройству комнаты для переговоров, создание системы запросов на ресурсы, пересмотр должностных инструкций, пересмотр системы мотивации сотрудников. Сроки же проекта определены с 07.02.22 по 10.11.22. Бюджет проекта составил 2600 р. Обеспечение же коммуникаций проекта будут осуществляться с помощью совещаний, конференцсвязи, электронной почты, ПО для управления проектом, мобильной связи, СМС, объявлений, а так же личных встреч. Кроме того, были определены заинтересованные стороны проекта, а так же риски, для которых были прописаны стратегии реагирования.
Таким образом, можно констатировать, что успешно решены задачи исследования, цель достигнута и гипотеза дипломной работы подтверждена.
Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: введение, основную часть, состоящую из трех глав, заключение, список использованных источников из 54 наименований. Объем дипломной работы составляет 66 страниц и включает 14 приложений, 17 рисунков, 6 таблиц.
Ключевые слова: КОНФЛИКТ, КОНФЛИКТНОЕ ПОВЕДЕНИЕ, СТРУКТУРА КОНФЛИКТА, УПРАВЛЕНИЕ КОНФЛИКТАМИ, УДОВЛЕТВОРЕННОСТЬ ТРУДОМ, МОТИВАЦИЯ КОНФЛИКТА, ДОСТИЖЕНИЕ УСПЕХА, ИЗБЕГАНИЕ НЕУДАЧ, ПРОЕКТ.


Project approach in the regulation of conflict behavior among employees of the labor collective / Shupenko Irina Andreevna; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Social Work and Rehabilitation; scientific hands. E. I. Klimushko.
The object of the graduate work is conflict behavior.
The subject of the graduate work is a project aimed at regulating of the conflict behavior of the work collective.
The purpose of the graduate work is to develop a project aimed at regulating of the conflict behavior of the work collective.
The results. According to the study, aimed at studying the relevance of the project, 28% of respondents believe that the problem of conflicts in the workforce exists, 0% that it exists to a greater extent, 10% that it exists to a lesser extent, 0% does not exist and 62%, which depends on organizations and teams. The hypothesis that the creation of a project aimed at regulating the conflict behavior of the workforce is relevant was proved, since 78% of respondents answered that they would be interested in this project, 22% - no. The study of conflict with the help of the study showed that a very low level of conflict was not detected, low was found in 8%, and below average - in 18%. The average level of conflict was determined in 9% of the subjects, in 18% - slightly below average and in 22% - slightly above average. A very high level of conflict was not found in any of the respondents, 4% have a high level, above average 8%. As for job satisfaction, it turned out that 80% of respondents have a high level of job satisfaction, 14% have an average level of satisfaction and 6% - short. The degree of severity of the respondents' need to achieve success in most subjects has an average level of this need - 62%, 18% - a low level, 2% - a low level, and 6% each an increased and a high one. Hypothesis testing was carried out using Pearson's linear correlation coefficient.
The results obtained indicate the presence of a statistically significant average feedback between the level of conflict and job satisfaction, as well as a strong direct relationship between the level of conflict and motivation to achieve success. Thus, both hypotheses were confirmed.
The development of the project took place in accordance with the international standard PMBOK. During the development, it was determined that the goals of the project are: reducing the conflict behavior of the workforce, eliminating the causes of conflicts, and achieving a constructive way out of conflicts in the workforce. In addition, during the implementation of the project, the problems of ineffective management, low cohesion among employees and their inability to resolve conflicts constructively will be addressed. Also, work will be carried out to equip the meeting room, create a system of requests for resources, revise job descriptions, revise the system of employee motivation. The terms of the project are determined from 02/07/22 to 11/10/22. The project budget was 2600 rubles. Project communications will be provided through meetings, conference calls, e-mail, project management software, mobile communications, SMS, announcements, as well as personal meetings. In addition, the stakeholders of the project were identified, as well as the risks for which response strategies were prescribed.
Thus, it can be stated that the research tasks have been successfully solved, the goal has been achieved and the hypothesis of the thesis has been confirmed.
The thesis includes in its structure the following elements: introduction, the main part, consisting of three chapters, conclusion, list of sources used from 54 items. The content of the graduate work consists of 66 pages and includes 14 appendices, 17 figures, 6 tables.
Keywords: CONFLICT, CONFLICT BEHAVIOR, CONFLICT STRUCTURE, CONFLICT MANAGEMENT, JOB SATISFACTION, CONFLICT MOTIVATION, SUCCESS ACHIEVEMENT, FAILURE OF FAILURES, PROJECT.
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